



Medienmitteilung Schweizer Jugendfilmtage, 2

1. Dezember 2025, Zürich

Neues Leitungsteam für die Schweizer Jugendfilmtage

Die Schweizer Jugendfilmtage freuen sich, ihr neues Leitungsteam bekannt zu geben. Ab Januar 2026 werden Samuel Waltz und Liza T. Raheem das Leitungsteam ad interim ergänzen und gemeinsam mit Jo Bahdo die Vorbereitungen für die 50. Jubiläumsausgabe vorantreiben.

Valentina Romero verlässt die Schweizer Jugendfilmtage nach vier Festivalausgaben in der Co-Leitung und fast neun Jahren im Festivalteam. Sie übernimmt eine neue Stelle als Projektleiterin bei der Fachstelle Kulturvermittlung des Kantons Aargau. Das Festival dankt ihr herzlich für ihr Engagement und ihre wertvolle Arbeit.

Das neue Leitungsteam:

Jo Bahdo (*1996, Ticino), Master of Arts, Netzwerk Cinema CH an der Universität Zürich. Jo ist seit 2020 Teammitglied der Schweizer Jugendfilmtage, zunächst als Projektleitung des Talent Camps, und leitet das Festival seit 2022 als Co-Leitung. Zudem hat Jo beim Internationalen Festival für Animationsfilm Fantoche und beim Locarno Film Festival gearbeitet.

Samuel Waltz (*1997, Basel) ist eidg. dipl. Kommunikationsdesigner im Fachbereich Film. Seit 2020 arbeitet er im Kulturmanagement für verschiedene Schweizer Filmfestivals. Neben der Realisierung zahlreicher Kulturformate ergänzt Samuel seit 2024 das Team der Schweizer Jugendfilmtage als Projektleiter des Talent Camps.

Liza T. Raheem (*1998, Zürich) hat 2024 ihren Bachelor in Video an der HSLU (Hochschule Luzern – Design, Film, Kunst) abgeschlossen. Ihr Abschlussfilm HEROINE – NECESSARY OBJECTS wurde bei zahlreichen Festivals gezeigt und erhielt bei den Internationalen Kurzfilmtagen Winterthur eine Special Mention. Seit 2024 ist sie in unterschiedlichen Rollen für die Schweizer Jugendfilmtage tätig.

Mit der Verstärkung durch Samuel und Liza ist das Leitungsteam bestens aufgestellt, um die Schweizer Jugendfilmtage erfolgreich ins Jubiläumsjahr zu führen.



Herzlichen Dank für Ihr Interesse an den Schweizer Jugendfilmtagen.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

medien@jugendfilmtage.ch, +41 77 520 30 39

Mit freundlichen Grüssen

Jo Bahdo & Valentina Romero

Über die Schweizer Jugendfilmtage:

*Die Schweizer Jugendfilmtage sind das älteste und das grösste nationale Festival, an dem hauptsächlich Filme von Jungfilmer*innen gezeigt werden. Sie fanden 1976 zum ersten Mal als Videowettbewerb für Jugendliche statt. Das Festival hat sich im Laufe der Jahre zur wichtigsten Plattform für junge Schweizer Filmschaffende entwickelt. Das Kernstück des Festivals ist der Kurzfilmwettbewerb, an dem jedes Jahr mehr als 3000 Jugendliche teilnehmen, indem sie ihre Filme einreichen und in einer der fünf verschiedenen Kategorien antreten. Zum Wettbewerb kommt ein vielfältiges Programm hinzu, welches das junge Filmschaffen aus der ganzen Welt feiert und das hiesige junge Filmschaffen intensiv fördert.*

Über den Veranstalter:

Die Schweizer Jugendfilmtage sind als gemeinnütziger Verein organisiert. Die Geschäftsleitung teilen sich seit Herbst 2022 Valentina Romero und Jo Bahdo. Vereinspräsidentin ist Patrizia Kettenbach, weitere Vorstandsmitglieder sind Caroline Büchel, Myriam Neuhaus, Marco Brazerol und Sui Thin Ip.

Hauptsponsorin ist die Zürcher Kantonalbank.

Unterstützt durch das Bundesamt für Kultur BAK.